



México D.F., a 21 de junio de 2007.

Entrevista a la diputada **María Elena Álvarez Bernal**, Presidenta en funciones de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados de la LX Legislatura, concedida a los representantes de los medios de comunicación en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

PREGUNTA.- (Inaudible)

RESPUESTA.- Fíjese que el día de hoy en el transcurso del día vamos a hacer la entrega formal con el licenciado Zermeño, entonces vamos a tener una rueda de prensa con ustedes y si quieren nos esperamos para ese momento.

Por el momento, vengo a la reunión de la Comisión.

PREGUNTA.- ¿Nos puede dar un previo, qué es lo que espera de estos meses que faltan?

RESPUESTA.- Cumplir como Presidenta en funciones de la Mesa Directiva y todo lo que marca la Ley y si hay Periodo Extraordinario, conducirlo para que tenga buenos resultados. Todo lo que haya que hacer en estos dos meses de acuerdo a las normas, lo haremos con mucho entusiasmo.

PREGUNTA.- ¿Nerviosa?

RESPUESTA.- No, estoy muy contenta y muy segura de poder hacer lo que la Ley me marca y de cumplir a cabalidad con el encargo que me tocó.

PREGUNTA.- ¿Espera usted un periodo tan duro como le tocó al diputado Zermeño, por la Reforma Fiscal?

RESPUESTA.- No, yo creo que si hay Periodo Extraordinario es porque hay consenso, y creo que se dará en medio de una gran civilidad y sobre todo, el propósito que se nota ahora en los diputados de todos los partidos es sacar la mejor ley para México.

PREGUNTA.- Hablando de dinero, en el caso concreto de la educación superior y que en este momento les van a dar un resumen de sus actividades, hay preocupación porque se piensa que la idea es no entregar un poco más de lo que necesitan para el próximo presupuesto, ¿algún planteamiento desde su nuevo cargo?

RESPUESTA.- Bueno, el presupuesto, yo creo que siempre ha tenido la educación en una de sus prioridades, creo que ha ido en ascenso y creo que también junto con eso, la preocupación fundamental es la calidad de la educación que debemos ir aumentando en cada momento.

Yo espero que los funcionarios que hoy vienen, estoy segura que sí tienen esta preocupación de que mejore la calidad educativa y por parte de los diputados está el mejor propósito de que los recursos que se dan a la educación sean los suficientes para que sigan avanzando. Consideramos la educación como lo más importante en el país.

Muchas gracias.

- ooOoo -

CGCS/DI/DR